



«Dein blaues Wunder» Das Hungertuch

Freitag, 22. März 2024, 9.00 Uhr
Pfarrhaus Illnau

«Du wirst dein blaues Wunder erleben» - das verheisst im Allgemeinen nichts Gutes. Im Zusammenhang mit dem Hungertuch für die Fastenaktion 2024 bedeutet das «blaue Wunder» allerdings tatsächlich ein Wunder: die Erde, den «blauen Planeten».

Die Vorlage für dieses Hungertuch ist ein Bild des Künstler Emeka Udema mit dem Titel: «Was ist uns heilig?» Udema ist 1968 in Nigeria zur Welt gekommen und lebt heute in Deutschland. Sein Bild regt dazu an, sich näher damit auseinanderzusetzen. Was fällt uns auf? Was gefällt uns? Wie deuten wir es?

.. . . .